

Sarrebruck, le 2 novembre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rendez-vous à la 19^e édition du Forum Franco-Allemand à Strasbourg

Le salon des formations supérieures franco-allemandes se tiendra les 10 et 11 novembre prochains au Palais des Congrès de Strasbourg. Comme les années précédentes, le Salon de l'Étudiant de Strasbourg sera également proposé dans ce cadre.

Cette manifestation dédiée aux formations supérieures franco-allemandes s'adresse aux lycéens et étudiants qui souhaitent internationaliser leur profil. Organisé par l'Université franco-allemande (UFA) depuis 1998 et présidé par David Capitant, Vice-président de l'UFA, ce salon est un lieu de rencontre et de mise en réseau important pour tous les acteurs du franco-allemand.

Plus de 6 000 visiteurs et 120 exposants sont attendus les 10 et 11 novembre prochains au Palais de la

Contacts presse :

Céline MÉRAT | +49 681 938 12 189 | merat@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

Créée en 1997 à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar, l'Université franco-allemande (UFA) est une institution binationale. Elle a pour mission principale de susciter, d'évaluer et de participer au financement de cursus franco-allemands dans les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Ces programmes sont mis en œuvre, dans plus de 100 villes universitaires en France et en Allemagne, par plus de 180 grandes écoles, universités et en France et en Allemagne, qui collaborent ainsi sous son égide, rassemblant plus de 6 500 étudiants et près de 300 doctorants. Il n'existe aucune autre structure binationale comparable à travers le monde.

www.dfh-ufa.org